



Feu de cellule Au CP Condé sur Sarthe

Ce vendredi 13, ça ne s'invente pas, vers 13h45 suite au déclenchement de l'alarme, les agents de l'étage MC2 1^{er} droit ont constaté une forte odeur de brûlé. Très vite, suite à l'ampleur du dégagement de fumée provenant de la cellule du détenu A... il a été ordonné l'évacuation de la zone. Les agents ELSP ont été contraints de s'équiper pour intervenir et mettre le détenu à l'abri. L'intervention des pompiers sur le site a été nécessaire.

A priori et sous réserve, aucun agent n'a été blessé.

Cet incendie fait suite à des changements de cellules sur le bâtiment ordonnés par Direction, intervenus plus tôt dans la matinée. En effet, le détenu A. n'était pas satisfait de cette initiative car l'un de ses codétenus, plus que réfractaire à ce changement « inopiné », a dû être conduit au QD afin de rétablir le calme. Le détenu A. souhaitant rejoindre son camarade au QD a refusé de réintégrer afin d'obtenir gain de cause. Malheureusement pour lui, ordre a été donné aux agents ELSP de le faire réintégrer dans sa cellule et non au QD.

Peu de temps après, le détenu A. mettait le feu à sa cellule, le conduisant cette fois-ci, là où il voulait se rendre, au QD !!!

La CGT Pénitentiaire locale félicite la vigilance de l'agent mirador qui a donné l'alerte avant le déclenchement de l'alarme incendie.

La CGT Pénitentiaire locale félicite l'ensemble des agents qui sont intervenus sur les lieux.

La CGT Pénitentiaire locale demande, une nouvelle fois, à la Direction de repositionner les agents de l'aile MC2 1^{er} gauche retirés de la feuille de service suite à sa fermeture provisoire.

La CGT Pénitentiaire locale fait à nouveau remarquer à la Direction que la sécurité ne doit jamais être réduite en diminuant volontairement le nombre d'agents présents sur un bâtiment. La fermeture d'une aile ne veut pas dire moins de risques, tous les agents, sans exception, sont nécessaires à la sécurité de l'établissement !

La CGT Pénitentiaire locale dénonce la volonté de l'Administration de saisir toutes les opportunités pour faire baisser les heures supplémentaires et ce, quoi qu'il en coûte aux agents !

La CGT Pénitentiaire locale rappelle que la situation actuelle est particulièrement tendue et que les menaces des détenus ne doivent pas être prises à la légère,

n'attendons pas un drame !

